

2025-05-05 13:04

## **Jahreshauptversammlung der Maler- und Lackierer Innung Hofgeismar-Wolfhagen**

Hofgeismar. Eine interessante Tagesordnung erwartete die Teilnehmer der Jahreshauptversammlung, zu der die Maler- und Lackierer Innung Hofgeismar-Wolfhagen ihre Mitglieder und Junioren am 5. Mai in die Geschäftsstelle der Kreishandwerkerschaft Kassel nach Hofgeismar eingeladen hatte. Die Innung verfügt zur Zeit über 25 aktive, 11 passive und sieben Gastmitglieder, 14 junge Menschen werden gegenwärtig in den Innungsbetrieben ausgebildet.

Nach einem gemeinsamen Imbiss eröffnete Obermeister Marc Döring die Veranstaltung und begrüßte die rund 30 Anwesenden. In seinem Jahresbericht warf er noch einmal einen Rückblick auf wichtige Ereignisse der letzten Monate, darunter unter anderem das Sommerfest, den traditionellen Neujahrsempfang und die Aktivitäten rund um die Maler-Werkstatt im Berufsbildungszentrum Waldau. Auch die gemeinsamen Stammtische mit den Kollegen von der Maler-Innung Kassel erfreuten sich guten Zuspruchs. Der Obermeister informierte die Zuhörer über den Besuch von Innungsmitgliedern auf dem komplett ausgebuchten Bildungskongress Farbe des Bundesverbandes Farbe, Gestaltung, Bautenschutz in Fulda, der sich vor allem an Gesellenprüfungsausschussmitglieder und Berufsschullehrer wendet. Die Tagungsgäste diskutierten Herausforderungen, Zulassungsvoraussetzungen und Praxistipps im Zusammenhang mit den Gesellenprüfungen der neuen Ausbildungsordnung für Maler und für Fahrzeuglackierer. Vorgestellt wurden auch Aktivitäten wie die „Werde Maler“-Aktion oder der Azubi Zukunftstag am 18. September 2025 in Frankfurt.

Im Anschluss informierte Diplom-Finanzwirt Julius Döring in einem Fachvortrag über die Merkmale, Herausforderungen und Hintergründe der „E-Rechnungspflicht ab 2025“ für die Handwerksbetriebe. Neben weiteren Regularien standen Neuwahlen auf der Tagesordnung. Hintergrund: Zur Vereinheitlichung werden alle Innungen in der Kreishandwerkerschaft Kassel ihre Wahlen in die Nuller- bzw. Nullfünfer-Jahre legen. Marc Döring: „Wir lagen zwar schon in diesem Rhythmus, aber die Corona-Jahre haben uns wieder aus der Reihe gebracht. Deshalb treten wir heute schon nach einem kürzeren Zeitraum wieder zu Wahlen an.“ Die Versammlung wählte wie folgt: Obermeister bleibt Marc Döring, ebenso wie sein Stellvertreter Holger Richter. Ebenfalls im Amt bestätigt wurde Gerdfried Goßmann als Lehrlingswart sowie Patrick Heber und Marc Ewers als Schriftführer und Lars Jäger als Beisitzer. Peter Rettberg vervollständigt den Vorstand als Berater.

# Kreishandwerkerschaft



*Der Vorstand der Maler- und Lackierer Innung Hofgeismar-Wolfhagen: (vorne, von links) Marc Döring, Peter Rettberg und Patrick Heber; (dahinter, von links) Gerdfried Goßmann und Holger Richter; (hinten, von links) Marc Ewers, Lars Jäger sowie Marius Jung, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Kassel.*